

Bulletin de Juillet-Août 2008

ROTARY CLUB DE Vitré

District 1650

"Servir d'abord

Chers amis,

Je tiens tout d'abord à vous remercier de votre présence car le club était quasiment au complet lors de notre soirée de passation. Ceci procure une immense satisfaction de voir tous les membres réunis dans un même événement.

Samedi a eu lieu l'assemblée de district à Vannes. J'y suis allé accompagné de Jean-François TOUBON et Philippe VAN DEN BOOM..

Gérard GUILLOUX, notre nouveau gouverneur, a pris la suite de Brigitte DELAHAYE. Il a dit sa fierté d'avoir travaillé à ses côtés pendant un an et combien il avait apprécié le nouvel esprit qu'elle avait insufflé durant cette année. Il a dit qu'il allait continuer sur cette voie et poursuivre les chantiers entamés. Pour l'anecdote, lors de la passation du collier, Brigitte DELAHAYE a rappelé que ce collier est le plus lourd car le plus ancien de France et créé en 1924...

Il a rappelé par ailleurs le message de notre nouveau président : « Nourrir leurs rêves » en insistant sur le fait que chaque jour 30.000 enfants meurent...

Une cellule de réflexion a été créée au niveau du district pour voir comment apporter notre contribution tant au niveau international qu'au niveau du district. Sur ce point plus précisément, ils étudient la possibilité de faire « circuler » une maison géante pour sensibiliser les adultes (et les enfants) sur les dangers domestiques. Dans notre pays, 37% des décès d'enfants de moins de 5 ans sont dus à ces accidents.

Notre gouverneur rendra visite à notre Club le mardi 16 décembre. Je vous remercie de bien vouloir retenir dès à présent cette date sur votre agenda.

Je vous rappelle la composition de mon bureau :

- ✓ Président « suppléant » : Gilles GAGNOT
- ✓ Protocole : Jacques TOBIE
- ✓ Secrétaire : Philippe VAN DEN BOOM assisté de Gilles
- √ Trésorier : Jean-François TOUBON

J'ai beaucoup apprécié le discours de Pierre-Yves sur l'importance de signaler sa présence ou son absence aux réunions et j'espère que vous en tiendrez compte car il s'agit là du minimum de politesse que nous devons à nos hôtes et le travail du protocole n'est pas de tirer aux dés le nombre de présents. Philippe transmettra avec le bulletin de septembre le planning de septembre à décembre.

L'été est enfin là, je pars en vacances ce samedi pour trois semaines et ne pourrai malheureusement être présent à l'apéritif chez Xavier et Marie-Claire qui nous ont gentiment invités. Je les remercie d'autant plus chaleureusement qu'ils ont à l'heure actuelle quelques travaux chez eux.

Je souhaite à chacun d'entre vous d'excellentes vacances d'été en attendant le plaisir de vous retrouver prochainement et plus particulièrement à la rentrée où de nombreux chantiers et débats nous attendent. La vie c'est aussi les échanges.

Bonnes vacances,

Olivier Duchaigne

Réunions de Juin :

Mardi **3 juin**: réunion statutaire au Pichet: Michel Bariat évoque un **candidat** au recrutement, Christophe Le Bihan, qu'il invitera mardi prochain à l'apéritif Rotary, ensuite sa candidature sera soumise aux membres dans le prochain bulletin, première semaine de juillet; notre Président nous informe qu'il a remis à **Anne-Claire Bizeul**, un chèque de **150 euros** pour son projet en **Argentine**, une conférence nous sera donnée à son retour; rappel du **championnat du monde cycliste du Rotary à Mayenne**, en septembre prochain, un rappel sera mis dans le prochain bulletin; **Pierre Bouquay** nous informe de sa décision de démissionner et nous en explique les raisons, Pierre-Yves lui propose de devenir membre d'honneur de notre club...
> 16 participants

Mardi **10 juin** : apéritif chez Catherine et Pierre-Yves Ody ; présence de Christophe Le Bihan, candidat pour entrer dans notre club ; parrainé par Michel Bariat, sa candidature est soumise à votre approbation dans ce bulletin ; remerciements à Catherine, qui, malgré des ennuis automobiles, a pu nous recevoir, très agréablement.

> 16 participants + Christophe Le Bihan

Mardi 24 juin : réunion mixte à Pen Roc, passation des pouvoirs...

Intervention de Pierre-Yves Ody: « Mon année rotarienne de présidence du club de Vitré est sur le point de se terminer. C'est pour moi le moment de jeter un regard sur ce qui s'est passé depuis juin 2007. Je voudrais avant tout vous redire combien j'ai apprécié le fait qu'à chaque fois que j'ai été amené à solliciter l'un d'entre vous j'ai toujours reçu un accueil et une réponse positifs. Nous avons réfléchi cette année sur les problèmes de cotisations en partant d'un constat simple; la part du coût des repas sur nos cotisations augmente tous les ans et ceci se fait au détriment du financement de nos actions qui sont l'essence même du Rotary.

Un pourcentage important d'entre vous a préconisé une des trois solutions qui avait été proposées à savoir celle consistant

à augmenter légèrement la cotisation trimestrielle pour la passer à 190 euros et proposer un mode de repas statutaire comportant une fois sur deux un plat unique et un dessert.

Il appartiendra donc au nouveau bureau s'il le souhaite de mettre en place les décisions prises collectivement.

A propos de l'assiduité je voudrais rappeler que le principe est celui de la présence aux réunions statutaires et l'exception celui de l'impossibilité de s'y rendre ; il n'est donc pas normal que le Protocole soit dans l'expectative jusqu'au dernier moment de la réunion quant au nombre de participants ; un coup de fil au plus tard la veille d'une réunion pour faire part de son absence ne me semble pas être quelque chose de très compliqué.

Le voyage en Angleterre a été pour ceux qui l'ont vécu un moment de grande convivialité et de détente ; je voudrais rappeler à ceux qui n'ont pas encore eu l'opportunité de participer à cette rencontre avec nos amis anglais de Newton Abbot qu'il s'agit d'un moment important et privilégié.

La compétition de golf au profit des Restos du Cœur a été pour moi une réelle satisfaction ; elle a démontré notre capacité à nous retrouver sur un thème commun.

Le nombre de rotariens du club est resté stable. L'objectif fixé par notre Gouverneur Brigitte Delahaye d'augmenter l'effectif n'aura pas de ce point de vue été réalisé.

Un nouveau bureau se met en place, plein de projets ; je lui souhaite donc une pleine réussite. »



Passage du témoin à Olivier Duchaigne, qui nous fait part de son programme pour l'année à venir. Ci-après l'article du Journal qui en retrace les grandes lignes (réception des journalistes pour Le Journal et Ouest-France juste avant notre réunion) :

Protocole:

Tous les Rotariens sont invités à participer aux réunions, avec la meilleure assiduité possible. En cas d'impossibilité, il appartient à chacun de prévenir notre Protocole, Jacques Tobie (au 02 99 96 39 69, ou au 06 03 18 14 12) au plus tard 48 heures avant la réunion, ou directement le restaurant (si impossibilité au dernier moment). Cela permettra d'éviter de payer des repas commandés non consommés.

Recrutement:

Pour toutes vos propositions et suggestions, n'hésitez pas à contacter **Thierry Delarue**, responsable de la Commission Recrutement.

Nous sommes tous concernés par le **recrutement** : la richesse humaine de notre club, la diversité des profils, l'intérêt de nos échanges...passent par un apport régulier de nouveaux membres. Merci d'être en éveil sur votre environnement...

Proposition de candidature : il est proposé à l'admission, Christophe Le Bihan, demeurant à Vitré, exerçant une activité de conseil en patrimoine (candidat proposé par Michel Bariat).

membres, conformément à l'or-dre du jour, ont vécu le change-ment à la présidence. Olivier Duchaigne, assureur à Vîtré, prend le relais de Pierre-Yves Ody, notaire à Argentré-du-Plessis. Olivier Duchaigne, après avoir occupé les postes pour en faire part et le motiver, contacter notre Président ou Thierry Delarue, responsable du recrutement ; sachant qu'en dernier recours, il appartient au comité du club, de dire si cette opposition

O. Duchaigne prend le relais

Michel Bariat, rotarien et à droite, Olivier Duchaigne qui succède à Pierre-Yves Ody (au centre) à la présidence du Rotary

Le Rotary club de Vitre, fort d'une trentaine d'adhérents, s'est réuni le mardi 24 juin à soutien du plan e Penl'Roc à Saint-Didier. Les dans les pays défau membres, conformément à l'or-

à la présidence du Rotary

En cas d'opposition à cette admission, chacun aura 15 jours à dater de la parution du présent bulletin;

Vie du club :

peut être retenue.

bon anniversaire à Philippe Raynard (le 4 juillet), Christian Rousset (le 3 août) et Philippe Van Den Boom (le 4 août).

Dates à retenir :

- Mardi 8 iuillet : apéritif mixte chez Xavier et Marie-Claire Noël, à 19 heures 30
- Mardi 22 juillet : réunion statutaire mixte à Pen Roc à 20 heures
- Mardi 26 août : apéritif mixte chez Olivier et Nathalie Duchaigne à 19 heures 30
- Rentrée du Rotary Club de Vitré le mardi 2 septembre à 20 heures 30 au restaurant Le Pichet...
- Championnat du Monde Cycliste du Rotary à Mayenne...
- Diner mixte avec notre Gouverneur le mardi 16 décembre

